

教 成 館

【学校教育目標】

- よく学び工夫する子ども
- 健康で明るい子ども
- きまりを守り、助けあう子ども
- 責任をもちやりぬく子ども



関小だより



岩手緊急事態宣言解除をうけて

5月30日に岩手緊急事態が解除されました。

本校では「岩手緊急事態宣言が解除されるまで」という条件付きで、様々な対応をしてきました。解除になったことで、次のように新たな対応をしていきます。

とりあえず夏休み前までの方針です。なお、校内に罹患者が出た場合はこの限りではありません。

取組	新たな対応
音楽 合唱・歌唱指導	マスク着用、同じ向きで実施。
器楽	適宜マスクを外し演奏 無言で取り組む。
朝学習 音読	マスクをして実施。
家庭科 調理実習	マスク・手洗いの徹底の上で行う。試食・会食は教室で前向きで行う。
体育	熱中症予防のため、マスクを外して運動。但し、マスクをしたい、という児童には強要はしない。休憩・水分補給に留意する。体育館扉全開 共用教具使用後は消毒 校庭で行う時は複数学級合同体育も可
クラブ活動（4年以上）	実施する。家庭科クラブの調理はまだ行わない。
委員会活動	5・6年合同活動スタート
清掃	6月13日から1・6年、2・4年、3・5年の交流学級清掃開始
休み時間	体育館は学級割り当てで使用。 外遊びは「遊具割り当て」「狭い場所割り当て」のほかは規制なし
給食後の歯磨き	まだリスクが高いため、実施は見送る。

どこでも言われているように、新型コロナウイルスが無くなったわけではありません。今まで通り、「換気、手洗い、消毒」は重点的に指導します。

油断なく、コロナ前の教育活動に少しでも戻せるようにしていきます。

来週からは学年ごとの体育大会です。お楽しみに！

（雨天の場合は残念ですが中止になります。でんしょばとでもお知らせします。）